

PRESSEMITTEILUNG | 03/2025

Saarlouis, 03.06.2025

Besuch im Rathaus Saarlouis – Austausch über Städtepartnerschaft und Friedensprojekt



Bildrechte Stadt Saarlouis

Am 03. Juni 2025 war eine Delegation des **Deutsch-Italienischen Bildungs- und Kulturinstituts (DIBK)** zu Gast im **Rathaus Saarlouis** bei **Oberbürgermeister Marc Speicher**. In einem konstruktiven und zukunftsorientierten Gespräch wurden zwei bedeutende Themen erörtert, die das Engagement der Stadt Saarlouis im Bereich europäischer Partnerschaft und Friedensarbeit unterstreichen.

Auf dem Weg zur Städtepartnerschaft mit Favara (Italien)

Ein zentrales Thema war die geplante **Städtepartnerschaft zwischen Saarlouis und der sizilianischen Stadt Favara**. Die Initiative, die vom DIBK mitgetragen wird, zielt auf einen nachhaltigen Austausch in den Bereichen Bildung, Kultur und Zivilgesellschaft. Beide Seiten zeigten sich offen und engagiert, die Verbindungen zwischen den Regionen weiter zu stärken.

Please Peace – ein bewegendes Projekt für den Frieden

Darüber hinaus wurde dem Oberbürgermeister das neue – bislang noch nicht öffentlich vorgestellte – **Friedensprojekt "Please Peace"** präsentiert. In dessen Zentrum steht ein Werk eines renommierten Künstlers, das im Auftrag des DIBK geschaffen wurde.

PRESSEMITTEILUNG | 03/2025

Saarlouis, 03.06.2025

Marc Speicher war einer der ersten Persönlichkeiten, die das Bild sehen durften – ein Kunstwerk, das ein kraftvolles Zeichen für den Frieden setzt und bewusst zum Nachdenken anregen soll. Seine Reaktion war eindeutig: Begeisterung, Wertschätzung für die Intention hinter dem Projekt.

„Es ist ein emotionales und zugleich starkes Bild. Es berührt und wirkt nach. Ich danke dem DIBK für diese bedeutende Initiative“, so Oberbürgermeister Speicher.

Die Details zu "Please Peace" bleiben vorerst unter Verschluss – das Projekt wird zu einem späteren Zeitpunkt im Rahmen einer offiziellen Vorstellung der Öffentlichkeit präsentiert.

Ein starkes Miteinander für Europa und den Frieden

Der Besuch im Rathaus Saarlouis war geprägt von offenem Austausch, gegenseitigem Respekt und dem gemeinsamen Wunsch, Europa – im Großen wie im Kleinen – friedlich, lebendig und menschlich zu gestalten. Das DIBK bedankt sich herzlich bei Oberbürgermeister Marc Speicher für seine Zeit, seine Offenheit und seine sichtbare Begeisterung für die anstehenden Vorhaben.

Pressestelle

Deutsch-Italienischen Bildungs- und Kulturinstitut (DIBK)
Andreas Ruschel
presse@dibk.org